

LUCHARA FRANCIA EN DEFENSA DE DAKAR

FURIOSAMENTE ATACADO LONDRES

Fue violentamente bombardeada durante varias horas por la aviación alemana resultando gran cantidad de víctimas y daños considerables

Los edificios del Parlamento y el Westminster Hall fueron alcanzados y seriamente dañados por las bombas alemanas

Fueron derribados treinta y tres aviones de los atacantes

LONDRES, 11. UP. — Los edificios del parlamento y el Westminster Hall, que han sido el escenario de la mayoría de la historia de Inglaterra en los últimos cien años, fueron alcanzados y seriamente dañados anoche por las bombas alemanas. El famoso reloj del parlamento, BIG-BEN, cuyas campanas eran oídas a través de todo el mundo, mediante las emisiones de la British Broadcasting Co., fue igualmente alcanzado por las destructoras bombas nazis. En la Abadía de Westminster se registró un incendio; la sala de debates de la cámara de los comunes sufrió daños gravísimos, temiéndose

que no podrá verse a utilizar, por lo menos hasta que se reconstruya definitivamente. En la cámara de los lores, parece haber sustituido el superintendente, mientras colaboraba en la extinción de un incendio, sin que se haya encontrado sus restos. Otras tres personas también perecieron. Otros miembros de la cámara trabajaron activamente toda la noche extinguiendo incendios, salvando valiosos archivos. Las bombas destruyeron igualmente el famoso gabinete de volos, ya alcanzado en raids anteriores.

Pasa a la pág. TRES

BRINON HACE LA ADVENTENCIA A LOS ESTADOS UNIDOS AGREGANDO QUE LA FLOTA FRANCESA ESTA EN CONDICIONES DE MEDIRSE CON LAS FUERZAS ATACANTES NORTEAMERICANAS

Toda la prensa francesa de París, controlada por los alemanes, emprende intensa campaña antiamericana.— El Almirante Darlan conferenció en Obersturbo con una personalidad alemana EL MARISCAL PETAIN SALIO PARA VICHY PARA ENCONTRARSE CON ESA SITUACION QUE SE HA COMPLICADO

El Departamento de Estado norteamericano advierte que el gobierno no se solidariza con la sugestión del Senador Pepper

VICHY, 11. UP.— El mariscal Petain partió esta noche de Antibes, de regreso de Vichy, para encontrarse a su vuelta con una situación que se ha complicado sobremanera en su ausencia, por la repentina e intensa campaña antinorteamericana de toda la prensa francesa de París, controlada por los alemanes. El embajador norteamericano no Almirante Leahy y sus colaboradores, han estudiado detenidamente el texto de las declaraciones de Brinon, en las que se

Francia luchará en defensa de adverte a Estados Unidos que Dakar y que la flota francesa está en condiciones de medirse con las fuerzas atacantes norteamericanas, pero hasta el momento no se ha logrado ninguna protesta. Los desechos franceses de esta noche dicen, sin embargo que el departamento de estado de la Unión manifestó al embajador francés Henry Haye, que el gobierno no se solidariza con la sugestión del senador Pepper, relativa a que la Unión

ocupe como medida preventiva las islas Azores y Dakar. El gobierno norteamericano habría hecho idéntica aclaración a las autoridades de Lisboa. El mariscal llegará a Vichy mañana en un tren especial. El almirante Darlan aun no ha regresado a esta ciudad, pero se presume que volverá de París, poco después de la llegada del jefe de estado para informarle detalladamente sobre la primera fase de las negociaciones franco-germanas. (PASA a la Pág. 5)

INMINENTE LA INVASION DE SIRIA

INCENDIOS DE MAGNITUD EN HAMBURGO

CONFERENCIA MILITAR EN ORIENTE

Es con la participación de los Estados Unidos, Filipinas, Gran Bretaña, Australia, Indias Orientales Holandesas, Birmania y China no ocupada

La conferencia se celebrará en Singapur y el embajador norteamericano lleva instrucciones de Washington

TOKYO, 11. UP.— El nuevo embajador americano, en Chungking, Edward Gauss, anunció a los representantes de la prensa a su llegada a Tokyo, que se verificará próximamente en Singapur una conferencia militar, con participación de Estados Unidos, Filipinas, Gran Bretaña, Australia, Indias Orientales Holandesas, Birmania, China no ocupada. El nuevo embajador no precisó ni asistiría personalmente a la conferencia aunque en círculos informados se tiene en tendido que Gauss es portador de instrucciones especiales de Washington para dicha conferencia.

100 NOVEDADES - 100

Nº 1369 — Director: RAFAEL SOLEY — Año V San José, Lunes 12 de Mayo de 1941

OCUPADAS LAS CICLADES

Así lo informa el comunicado de guerra de Roma

Dice que tropas italianas desembarcaron en las islas de Sea, Seriante, Sira y Miconno

ROMA, 11. UP.— comunicado que guerra expresa que en el mar Egeo destacamentos italianos desembarcaron en las islas de Sea Seriante, Sira y Miconno, con lo cual queda completa la ocupación del grupo de las Cicladés.

ACTIVIDADES JAPONESAS EN CHINA

TOKYO, 11. UP.— En un nuevo avance en el sur de la provincia de Shansi, los japoneses

les Holandesas, Birmania, China no ocupada. El nuevo embajador no precisó ni asistiría personalmente a la conferencia aunque en círculos informados se tiene en tendido que Gauss es portador de instrucciones especiales de Washington para dicha conferencia.

COMO CONSECUENCIA DE NUEVOS BOMBARDEOS DE LA AVIACION BRITANICA

Una nutrida formación de aviones ingleses atacó los astilleros y la zona industrial

LOS DAÑOS CAUSADOS FUERON CONSIDERABLES ESTALLANDO MUCHOS INCENDIOS DE MAGNITUD

También fueron atacados los puertos de Emben, Bremen y Rotterdam

LONDRES, 11. UP.— El ministerio de aviación dió a publicidad el siguiente comunicado: Anoche una nutrida formación de aviones, pertenecientes al comando de bombardeo, atacó los astilleros y la zona industrial de Hamurgo. Los daños causados fueron considerables y estallaron muchos incendios de gran magnitud. Fuerzas más reducidas

Pasa a la pág. TRES

La Radio de Angora trasmite un mensaje, atribuido a la agencia rusa Tass, según el cual las tropas alemanas en Grecia y en las islas griegas se aprestan para una invasión a Siria

AGREGA QUE LAS FUERZAS BRITANICAS EN PALESTINA DESPLIEGAN GRANDES ACTIVIDADES LEVANTANDO DEFENSAS

ANGORA, 11. UP.— La radio local transmitió un despacho atribuido a la agencia rusa Tass, según el cual las tropas alemanas en Grecia y en las islas griegas se aprestan para una inminente invasión de Siria. Agregó que las fuerzas británicas en Palestina despliegan enorme actividad levantando defensas.

ABOGA HOOVER POR LA AYUDA A INGLATERRA

PERO EN SU CRITERIO LOS ESTADOS UNIDOS DEBEN PERMANECER FUERA DE LA GUERRA

WASHINGTON, 11. UP.— Hervert Hoover, en un discurso radiotelefónico, dijo que los Estados Unidos deben permanecer fuera de la guerra declarada. Pero que deben seguir ayudando a Gran Bretaña, con toda simpatía en la lucha por su

defensa. Si los Estados Unidos quedan fuera de la guerra, pueden más eficazmente ayudar a Inglaterra. Por consiguiente el alejamiento de los Estados Unidos de la guerra, es realmente de interés para Inglaterra.

ARMAS MUNICIONES Y DINERO PARA IRAQ

DE BERNA SE INFORMA QUE EL OFRECIMIENTO HA SIDO HECHO POR LOS ESTADOS UNIDOS

La radio alemana dice que se supo de tales ofertas, y un informe de Bagdad asegura que el presidente Roosevelt ofreció emplear su influencia en la creación de una gran nación árabe

Agrega que esos ofrecimientos se hicieron antes de romperse las hostilidades con los ingleses

BERNA, 11. UP.— Se informa de un ofrecimiento de los Estados Unidos de grandes cantidades de armas y municiones, lo mismo que de dinero al Iraq. La radio alemana dice que hoy sesupo en Bagdad de tales ofertas

pletamente colaboración a Gran Bretaña en el medio oriente. El informe alemán dice que esos ofrecimientos americanos fueron hechos a Bagdad una semana antes de que se rompieran las hostilidades con los ingleses.

ESTUDIOS POLÍTICOS Y SOCIALES

EL ARREGLO LIMITROFE

Uno de los acontecimientos trascendentales de la vida nacional en los últimos tiempos, lo constituye el arreglo de límites con la hermana República de Panamá. Ambos pueblos venían sintiendo la necesidad absoluta de dar cima a ese arreglo para quitar todo tropiezo en el desenvolvimiento de sus relaciones políticas, sociales y comerciales. Los panameños han venido durante todo este tiempo a Costa Rica como a un país fraternal y amigo, pero teniendo siempre el mal recuerdo que las diferencias no zanjadas, que podían disimularse, pero no olvidarse. Los costarricenses, por su parte con constantemente a Panamá en viajes de placer o de negocios. Han sido allí bien recibidos y bien atendidos, pero pasando como sobre ascuas las conversaciones que pudieran haberse relacionado con el viejo e insoluble problema de los límites. Se habían realizado muchos esfuerzos con más o menos buena voluntad, pero los engranajes de las ruedas dentadas de la política no concordaban bien, y la maquinaria del arreglo se detenía de nuevo para esperar mejores tiempos.

Pero llegaron al poder el doctor Calderón Guardia en Costa Rica, y el Presidente Arias en Panamá, y poniendo todo su corazón y todo su patriotismo al servicio de la buena causa, sin resquemores, sin cálculos interesados, sin intransigencias obstinadas, y con la más amplia convicción de la doctrina de buenos vecinos y de la solidaridad de América: y lograron por medio de la razón y de la justicia echar un velo sobre el pasado, colocarse en el eje de la balanza, respetar mutuamente los derechos de ambos pueblos y de ambas naciones, y llegar triunfalmente a un arreglo que ha sido celebrado por los más intransigentes, y que ha merecido el apoyo de todos los ciudadanos.

No cabe duda que para ambos gobernantes el honor es inmenso. Han dado un ejemplo a la humanidad de cordura, de patriotismo, de comprensión americana y de doctrina liberal y democrática. Al alcance de las manos de los gobernantes están siempre dos viveros abundantes.

Puede ser el uno, algo así como la caja de Pandora en donde pueden salir todos los males y todos los daños, inclusive el odio y la guerra. Puede ser el otro como el cuerno de la abundancia de donde puede manar la buena relación internacional, la fraternidad, el progreso y el bienestar general. Estos gobernantes de Panamá y Costa Rica, no acudieron a la caja de Pandora, sino que se fueron górram el cuerno de la abundancia sobre las fértiles tierras de ambos países que pueden crecer de este modo sus relaciones y trazarse para el futuro una política amplia de intercambios comerciales que sean base de bienestar y de progreso como hemos dicho antes.

Muchos elogios ha merecido la labor administrativa del doctor Calderón Guardia, porque ella ha sido inteligente, oportuna y certera. Donde ha habido un mal, ha acudido a remediarlo con éxito. Los elogios que se le han hecho no han sido signos de las políticas que en algunas épocas se ha llamado brochismo. No se ha hablado de sus méritos personales, ni de su valor político. Se han concretado esos elogios a cosas exactas de su labor, que no son simple materia, simple labor de varilla y cemento, sino hechos vitales, medulares para la vida nacional. Pero bien pudiéramos borrar de una sola plumada todos esos elogios y todos esos reconocimientos, porque la sola obra de haber logrado definir para siempre los límites del territorio nacional, bien vale la pena de consagrar a un gobernante como verdadero benefactor de su patria.

Este arreglo, pues, de límites, viene precisamente a borrar todos los límites, y Costa Rica puede decir que su territorio espiritual llega hasta el corazón de Panamá, como el territorio espiritual de Panamá nos llega hasta esta misma capital. Cuando hay buenos límites materiales, estos desaparecen para siempre, al impulso de la fraternidad y del afecto.

Con esos buenos límites, hemos borrado ya todas las fronteras.

ALCIDES ALARCON

SIGUE EN PROGRESO PARA LOS BRITANICOS LA CAMPAÑA DE ETIOPIA

EN EL IRAQ LOS BOMBARDEOS BRITANICOS ATACARON LOS CUARTELES DE AMARA, DIJANIYA, NASRIO VA Y CURACHAN

No se ha confirmado que los generales italianos llegaron a Bagdad

LA AVIACION BRITANICA BOMBARDEO LA CIUDAD DE BENGASI

No se confirma la desaparición de Prien, uno de los ases de la compañía submarina

LA CAMPAÑA DE ETIOPIA

EL CAIRO, 11. UP.— Las tropas británicas que avanzan por el norte hacia Amba Alagi, descargaron ayer fuertes golpes sobre el enemigo, que se debilita mucho, tomándole dos posiciones estratégicas, la cual hace que al parecer sea probable la caída de esa plaza en el curso de la semana entrante. Más hacia el oeste, las fuerzas británicas que avanzan sobre Gondar, anunciaron haber progresado. La conquista de esas posiciones ha ocurrido a las 24 horas de la toma de la meseta, también al norte de Amba Alagi, donde los italianos opusieron una de las más tenaces y vigorosas resistencias de toda la campaña africana. La rapidez de esas victorias es considerada favorable. La campaña etiope está siendo liquidada con mucha mayor lentitud que las realizadas en Eritrea y otras posesiones africanas de Italia. En la parte sur de Etiopía, las operaciones se realizan satisfactoriamente, pero se carece de detalles sobre las mismas.

BOMBARDEO DE BENGASI
BERLIN, 11. UP.— La agen-

cia noticiosa oficial informa que durante las primeras horas de la noche y la noche misma del jueves, dos cruceros y tres destructores británicos bombardearon la fortaleza y la ciudad de Bengasi. Los aviones stuka alemanes inmediatamente atacaron a los buques de guerra británicos, con bombas del más grueso calibre y lograron inflir

graves daños tan graves a las unidades navales aliadas, que estas se vieron obligadas a desistir del bombardeo y retirarse.

NO SE CONFIRMA LA DESAPARICION DE PRIEN

ZURICH, 11. UP.— No se ha confirmado aun la noticia de la desaparición del famoso coman-

dante alemán de submarinos Gunther Prien, uno de los tres ases alemanes de la campaña submarina de esta guerra y héroe del ataque a Scapa Flow, pero informaciones procedentes del Reich y recibidas en esta insisten en que el sumergible comandado por Prien se halla muy retrasado y debe dársele por perdido.

NO SE CONFIRMO
EL CAIRO, 11. UP.— No ha confirmado la información de que dos generales italianos llegaron a Bagdad.



Servicio cablegráfico de "UNITED PRESS"

CENTRO DE PROPAGANDA NAZI EL CLUB ARABE DE MANAGUA

INFORMA LA PRENSA DE NICARAGUA QUE MIEMBROS DE ESA COLONIA REPARTEN PUBLICAMENTE IMPRESOS TOTALITARIOS

Esos propagandistas son en su mayoría comerciantes que figuran en la lista negra de ese país. Procedente las autoridades a una investigación

Reproducimos a continuación por considerarlo de interés, la siguiente publicación de La Nueva Prensa de Managua: "Tenemos informes, proporcionados por personas que nos merecen todo crédito, de que el Club Árabe de esta capital, se ha convertido en un foco de propaganda nazista, lo cual significa un serio peligro para nuestras instituciones democráticas y una amenaza constante para la seguridad nacional, ya que en un momento dado los miembros de dicho centro, creado con fines culturales y de expansión y no de política serían los primeros en ponerse al lado de los enemigos de la libertad de América.

Hace algún tiempo tuvimos noticias de que en el Club Árabe, con motivo de las elecciones presidenciales de los Estados Unidos, varios socios de dicha organización, habían permitido hasta muy avanzadas horas del resultado de las votaciones de la madrugada en espera y también supimos en ese entonces que casi en su mayoría los asociados del Club Árabe estaban a favor del candidato Willkie, creyéndolo enemigo de las doctrinas democráticas. El apasionamiento llegó a tal grado que según sabemos, ciudadanos árabes hicieron fuertes apuestas las cuales concertaron en el Club Árabe, todas, naturalmente en contra del candidato Roosevelt, a quien tienen como enemigo propio.

Ultimamente las actividades de la mayoría de los árabes que residen en Managua, han ido en aumento. Además del Club Árabe tienen otros centros de reunión, entre ellos la casa

de los señores Zaruk, situada frente al Almacén 5 a 95, que como se sabe es propiedad del cónsul alemán, señor Danckers. Otro de los puntos de reunión de los árabes nazistas es la casa del señor Nicolás Acosta, a quien llaman al cónsul de la colonia, es decir el representante de Hitler entre los árabes antidemocráticos; este señor Acosta es bastante conocido por cierto, es uno de los encargados de distribuir la propaganda nazista entre los nacionales y extranjeros; también son agentes de distribución los señores Zaruk, cuya casa comercial como decimos es un centro de reunión de propaganda y una especie de sucursal del Club Árabe.

Seguramente de que todas estas actividades está enterado el Departamento de Estado, cuando a la fecha ha ordenado incluir en la lista negra a la mayoría de todos los ciudadanos árabes, palestinos, sirios, libaneses, etc. que radican en el país, dejando en libertad de acción para sus transacciones comerciales a cuatro o cinco elementos, cuya conducta intachable y sus inclinaciones democráticas no dejan lugar a dudas.

Pero para contener las actividades que desarrollan los miembros de la colonia árabe entre nosotros no bastan las sanciones ordenadas por el gobierno norteamericano, urge que nuestras autoridades de policía procedan con energía y cuanto antes contengan ese movimiento antidemocrático que a la vista y paciencia de los nicaragüenses están desarrollando elementos extranjeros, enemigos de nuestras libertades.

FURIOSAMENTE ATACADO LONDRES.

Viene de la página UNO — SUCIO EL CIELO DE HUMO Y POLVO

LONDRES, 11. — En ciertos barrios de Londres, el cielo se veía en la mañana de hoy toda vía sucio por el humo y el polvo, que apagaban el brillo del sol. Desde el amanecer la actividad ha sido intensa, Londres, se repone febrilmente de la terrible experiencia de anoche. En algunas calles, el humo hace doler los ojos de los transeúntes y los curiosos, cuyas ropas se van cubriendo de tinte. La labor de los bomberos continúa todavía. Hay muchos edificios completamente destruidos por el fuego; de sus escombros huacientes surgen de vez en cuando amenazadoras, y deigadas lenguas de fuego. Los bomberos trabajan en silencio, con el cañoncillo pintado en el rostro, aunque sus movimientos son firmes y seguros. En muchas calles, sobre el pavimento se ven numerosos montones de arena que cubren proyectiles incendiarios fracasados. Los trabajadores de minicales salieron, a pesar de todo, al trabajo. Los taxis se han mostrado activísimos en las ca-

lles, están abiertas. Los autobuses van cargados de pasajeros, aunque muchos de ellos han tenido que alterar el recorrido. Las gentes han salido hoy a la calle sin deseos de charlar ni hacer comentarios acerca de lo sucedido. El silencio hace pensar que muchos londinenses se encuentran en ese estado de espíritu que constató Rudyard Kipling cuando escribió: "Ya los ingleses comenzaron a odiar". Son muchos los edificios y monumentos importantes históricamente para la nación, que se han agregado a aquellos que fueron víctimas de la guerra totalitaria. Las bombas alemanas causaron anoche destrozos de consideración al Parlamento, la Abadía de Westminster y el Museo Británico.

INCENDIOS DE MAGNITUD

(VIENE de la Página UNO) — das atacaron los puertos de Emben, Bremen y Rotterdam y objetivos en Berlín. Otros aparatos atacaron a buques mercantiles enemigos. Una unidad naval fue alcanzada por los proyectiles y dos buques de abastecimiento resultaron averiados.

SALUBRIDAD PUBLICA y PROTECCION SOCIAL

LICITACION Nº 28

PEDIDO Nº — NOTA PREVENTORIO

La Dirección General de Asistencia y Protección Social recibirá propuestas hasta las 15 horas del 12 de mayo de 1941, para la provisión de:

Leche fresca para el Preventorio de Coronado

bajo las siguientes condiciones:

El Proveedor se comprometerá a suministrar al Preventorio de Coronado, por el término de un año, a partir del día en que se firme el respectivo contrato, la cantidad de 150 botellas (de 67 centilitros) diarias, de leche fresca, en dos partidas iguales la primera, a las 6 y la segunda, a las 14 horas, ordenada con una anticipación no mayor de cinco horas en cada caso, puesta en el Preventorio.

El precio de la leche ha de ser uniforme todo el año invierno y verano.

El pago de la leche lo efectuará el Preventorio por mensualidades vencidas, si el contratista ha cumplido fielmente el convenio todo el mes.

Los licitantes deben presentar sus propuestas a la Dirección General de Asistencia, con una certificación emanada de la respectiva oficina de la Secretaría de Salubridad Pública, en la cual conste que el interesado no ha sido juzgado ni requerido por el delito de alteración de leches.

El Preventorio hará diariamente el análisis de la leche que reciba, para precisar la pureza de la misma cada vez. Se fija un minimum de 32% de grasa y un maximum de un millón de bacterias por centímetro cúbico.

El Proveedor deberá observar todas las disposiciones contenidas en los artículos 17 a 26 del Reglamento de Alimentos y Bebidas y todo lo atinente al Reglamento de Lecherías.

Cada vez que por los análisis respectivos se compruebe alguna alteración en la medida o la pureza de la leche, o que ésta sufra descomposición prematura, el contratista caerá bajo las sanciones que se establecen en el contrato.

Para garantizar el cumplimiento de sus obligaciones, el contratista debe rendir una garantía satisfactoria, por una suma no menor del valor de un mes de servicio. Cuando se compruebe la primera alteración de cantidad o de pureza, o la leche sufra por la primera vez descomposición prematura en condiciones ajenas a su manejo por parte del Preventorio, el contratista perderá el valor de la entrega correspondiente a ese día. La misma sanción se aplicará al repetirse el caso una segunda vez. Pero si la falta se repite por tercera vez se considerará caduco el contrato, haciéndose efectiva la garantía sin juicio de las sanciones legales correspondientes.

El contratista debe ser puntual en sus entregas. Cuando falte a alguna de ellas, sin una razón clara de fuerza mayor debidamente justificada, sufrirá la pérdida del valor de tres entregas completas, que se deducirán del pago mensual.

En el contrato respectivo se especificarán todos los detalles y las garantías del caso.

Las ofertas deben hacerse en papel sellado de cincuenta céntimos y enviarse a esta oficina en sobre cerrado y lacrado con la siguiente leyenda: "Licitación Nº 28".

En la oferta debe indicarse: el fabricante, el precio y el número de la cédula del licitante.

Se advierte de un modo especial, que no se considerarán las propuestas que no vengan con los precios debidamente liquidados. Tampoco se tomarán en cuenta las cotizaciones que se presenten en medidas o unidades distintas de las que indica esta licitación.

Esta oficina se reserva el derecho de aceptar parcial o totalmente la oferta más conveniente o de rechazarlas todas si fuere del caso.

Esta licitación se abrirá, a la hora señalada, para oír ofertas, en presencia de los interesados que quieran concurrir.

San José, 2 de mayo de 1941.

ED. FOURNIER Q.

Director General de Asistencia y Protección Social.

ABANDONADO POR LOS IRAQUESES EL AERODROMO DE RUTBAH.

Londres dice que es difícil la posición de los británicos en el Este.— Los objetivos militares han sido bombardeados por los iraqueses.

LA SITUACION CRITICA

BEIRUT, 11. UP.— El alto comando del Iraq dice en un comunicado: "Se confirmó que la situación del enemigo en Debban es crítica. Todos los blancos enemigos fueron tiroteados por nuestra artillería y sólo un edificio quedó indemne. En el frente sur no hubo variantes. Fuerzas motorizadas británicas y contingentes de aviación atacaron el nueve de mayo la guar-

nición de Rutba. El ataque duró veinte horas y después del mismo los iraqueses se retiraron contraatacando más tarde".

ABANDONADO EL AERODROMO DE RUTBAH

LONDRES, 11. UP.— El último comunicado de Rashid Ali que transmitió la agencia noticia sa de Vichy, anuncia que las tropas iraqueses se retiraron en

el frente oeste ante las fuerzas británicas. Dice que los iraqueses han tenido que abandonar el aeródromo de Rutbah, después de veinte horas de combate, fuego de artillería y ataques aéreos. Según el mismo comunicado, la posición de los británicos en el este es bastante difícil. Los iraqueses han bombardeado intensamente los objetivos británicos, destruyendo edificios y depósitos.

LIMPIADOS DE CORSARIOS ALEMANE

HUELGA NAVIERA EN SAN FRANCISCO

SAN FRANCISCO, California, 10. — UP. — Los obreros constructoros navieros, afiliados a la Federación Norteamericana del Trabajo y a la corporación de organización industrial, se declararon hoy en huelga en los astilleros de la zona N° 2, en la bahía de San Francisco, paralizando así el desarrollo de los contratos de defensa por valor de 500 millones de dólares. El secretario de marina y el presidente de la comisión marítima, telegrafieron inmediatamente a las autoridades para contrarrestar las depredaciones, los pastores han dejado carne de oveja envenenada.

INTENSIFICACION DE PRODUCTOS ALIMENTICIOS

WASHINGTON, 11. UP.— El departamento de agricultura ha formulado un limpiamiento en favor de la intensificación de la producción de viveres, con el objeto de acumular mayores cantidades para la ayuda a Gran Bretaña. Altos funcionarios de dicho departamento expresaron que debe ser intensificada la producción de carne, productos lecheros, aves, huevos, fruta seca y verduras, para hacer frente a la demanda para la exportación de defensa. El mismo departamento también tiene el propósito de realizar un plebiscito entre los cultivadores con respecto a las proyectadas restricciones para la cosecha del año 1941, lo que constituye el primer paso para la producción de la cosecha ya que actualmente no se necesita trigo para Gran Bretaña.

VON PAFEN PARA ANGORA BERLIN, 11. UP.— Se asegura de buena fuente que Von Pappen salió ayer en la tarde para el sur de Alemania, de donde seguirá para Angora mañana.

COMUNICADO DE LA RAF

EL CAIRO, 11. UP.— El comando de las reales fuerzas aéreas dió el siguiente comunicado: En Iraq nuestros bombarderos atacaron y dañaron los cuarteles de Amara, Dijaniya, Nasriowa y Curachan. En los cuarteles, aeródromos y edificios y en la explanada de Barza de Mosul, se registraron más de 12 impactos directos. En Cirenaica en el aeródromo de Derna, un considerable número de aviones enemigos fueron dispersados y bombardeados en las noches del 9, 10 y 11 de mayo. Se cree que el daño causado ha sido considerable. Los cazas ametrallaron a numerosos aviones enemigos en el aeródromo de El Gabala. En Etiopía los cazas y bombarderos de las fuerzas aéreas sudfricanas continuaron apoyando a las tropas que están cercando a los restos del ejército italiano del Africa Oriental. Se perdieron dos aviones en todas estas operaciones.

INHABITABLE LA LEGACION BRITANICA

CHUNGKING, 11. UP.— El edificio de la embajada británica en Chungking es totalmente inhabitable, a consecuencia de bombardeo de ayer por la aviación japonesa. Durante el bombardeo, el embajador, sir Archibald Clark Kerr y el personal de la embajada se hallaban en el interior de una caverna, sobre la cual cayeron directamente varias bombas japonesas. Todos resultaron ileso.

CARTA DE ROOSEVELT A FARUK

EL CAIRO, 11. UP.— El capitán James Roosevelt, hijo del presidente Roosevelt, presentó al rey Faruk una carta personal del primer mandatario de la Unión Americana. Entretanto se ha expresado gran satisfacción en el Cairo por los cambios experimentados en la situación del medio oriente. Uno de los más interesantes cambios ha sido la indicación, contenida en un comunicado del almirantazgo de que las proximidades del océano Índico y el Mar Rojo serán libremente navegables en breve, para el transporte de abastecimientos americanos, habiendo sido limpiados de corsarios alemanes. Informa el almirantazgo que dos cruceros australianos capturaron a un barco alemán de abastecimiento y un barco tanque noruego al servicio de Alemania en el Índico. Un crucero auxiliar alemán fue hundido por el crucero Cornwall.

ASI LO INDICA EL COMUNICADO DEL ALMIRANTAZGO BRITANICO AL INICIO DE UN CRUCERO AUXILIAR. — ESPAÑA INSPIRA SU PROPIA POLITICA EN BERLIN EL HUNDIMIENTO DE 29.500 TONELADAS DE BARCOS MERCANTILES Y SE DIRIGE A...

Si queda en esos mares algún otro barco alemán, se cree que sus operaciones serán pronto anuladas, con sólo la captura de los barcos de abastecimiento.

DIA DE JUANA DE ARCO

VICHY, 11. U. P. — Hablando hoy por radio, con motivo de la celebración del día de Juana de Arco, el secretario de las juventudes Lamirand, dijo que la vida humana no tiene valor sino en razón del sacrificio aportado al bien común. La vida de Juana de Arco fué un completo sacrificio. Su misión consistió en hacer una Francia unida y fuerte, contra la disidencia y la traición.

ESTIMULARAN LOS ESTADOS UNIDOS LA MAYOR PRODUCCION EN LOS PAISES DEL CONGRESO PANAMERICANO

PARA TAL OBJETO ACUERPARAN DECIDIDAMENTE LA MAYOR PRODUCCION EN LOS PAISES DEL CONGRESO PANAMERICANO. Se celebrará en Memphis con la representación de América

Ha sido invitado el gobierno de todos los países de América, de Costa Rica para que se celebre bajo los auspicios de la Cámara de Comercio de Memphis y de otras importantes instituciones comerciales de los Estados Unidos. El principal propósito de este...

LISTO
EL NU

RONCA

PRECIO: ₡ 5

Haga sus pedidos a la FABRICA

EL OCEANO INDICO Y EL MAR ROJO

AFIRMAR LA CAPTURADA DE DOS BARCOS ALEMANES Y EL HUNDIRA DE DOS BARCOS ALEMANES Y EL HUNDIRA CATEGORICAMENTE EL "ABE" J RECLAMA S BRITANICOS EN EL ATLANTICO.— VON PAPAN SALIO DE BERANGORA

DOS EL CON- DE AMERICA

**OS EMPEÑOS PARA
NTE.— CONVOCA-
GODON
s los países de**

proceso es el de explorar los
los prácticos para estimular
consumo de algodón en los
de América y para acer
empeñosamente la produc
de algodón en el Contin

**LOS DAÑOS AL
PARLAMENTO
LONDRES, 11. UP—** El da-
ño causado al edificio del parla-
mento, según se anuncia por
círculos bien informados, inclu-
yó la grave avería de la cámara
de los comunes. No se sabe
el momento en que estallaron
las bombas explosivas o incen-
diarias, pero se manifiesta q'
el edificio fué seriamente des-
truido. El famoso salón de West
minster, que actualmente forma
parte del parlamento, fué muy
dañado por bombas incendiarias
que quemaron la pequeña
cúpula y varias secciones del
piso. Las majestuosas vigas de
roble que soportan el piso y la
serie de majestuosos arcos góti-
cos, no fueron dañados.

ESPAÑA INSPIRA SU PROPIA POLITICA

MADRID, 11. UP— ABC Dice
que la política española es rec-
ta como una saeta y clara co-
mo un cristal. "Nuestra políti-
ca internacional está trazada por
nosotros mismos solos, por nues-
tra propia decisión, sin presio-
nes de clase alguna, inspirada
en la nobleza y pureza de la con-
ciencia nacional".

DIFICILES LAS COMUNICACIONES

ANGORA, 11. UP.— Las comu-
nicaciones con los representantes
diplomáticos están dificultosas. La
radio oficial de Angora tuvo que
interrumpir anoche tres veces el os.

programa, para transmitir mensajes
dirigidos al embajador de Turquía
en Atenas, dándole a conocer los
acuerdos tomados con el Reich,
relativos a las condiciones en que
se realizará su regreso. En el mis-
mo mensaje se daba al embajador
instrucciones acerca de que los
cónsules turcos deben de perman-
ecer en sus puestos.

LONDRES ATACADO

LONDRES, 11. UP— Un co-
municado conjunto de los mini-
sterios de aeronáutica y seguri-
dad pública dice lo siguiente:
Londres fué violentamente bom-
bardeada anoche durante varias
horas, resultando gran cantida-
de de víctimas y daños consi-
derables. Se confirmó que fue-
ron derribados 33 aviones atacan-
tes, de los cuales 31 por los ca-
zas nocturnos y dos por las ba-
terías antiácreas. En las afue-
ras de Londres cayeron bombas
en varios puntos y hubo algunos
muertos, pero los daños en
esas zonas no fueron cuantio-

29.500 TONELADAS HUNDIDAS

BERLIN, 11. UP— Un vocero
del alto comando asegura que
los submarinos alemanes hundie-
ron hoy en el Atlántico del
norte barcos mercantes ingleses
por 29.500 toneladas. El raid
aéreo de anoche sobre Londres
fué fortísimo ataque, llevado a
cabo por varios centenares de
aviones de bombardeo.

LUCHARA...

(Viene de la Pág. 1ª)
nas que se refiere únicamente
a los diversos aspectos y que
no abarca ninguna clase de con-
cesión política, naval o militar.

PELAIN REGRESO A VICHY

CANNES, 11. UP— El maris-
cal Petain salió de regreso a Vi-
chy, después de haber pasado
algunos días de descanso en su
residencia particular de Villaneu-
ve de Loubet.

CONFERENCIA

VICHY, 11. UP— Sin confir-
mación se anunció que el almirante
Darlan tuvo una entrevista
con una personalidad alemana
muy importante en un lugar
no especificado, pero que no fué
a Paris, para discutir las relacio-
nes en general entre Francia y
Alemania.

LA CONFERENCIA DE DARLAN

ZURICH, 11. UP— La entre-
vista que según se dice celebró
el almirante Darlan con una per-
sonalidad alemana de la ma-
yor importancia se ha verifica-
do en Obersburgo, pero las in-
formaciones de que dicha per-
sonalidad habría sido Hitler no
han podido ser confirmadas.

MISA EN HONOR DE LAS DELEGACIONES

WASHINGTON, 11. UP— J En
honor de los miembros de las
delegaciones navales latinoame-
ricanas se ofició una misa pontifi-
cal en la basílica nacional de
la Inmaculada Concepción. Ofi-
ció la misa su señoría H. Joseph
Mc Corrigan, obispo titular de
Bilta y rector de la Universidad
católica de Washington. El rev.
padre John J. Rilli, párroco de
la basílica, en un breve sermón
expresó que las dos Américas
están unidas por lazos que no
podía quebrantar ninguna fuer-
za destructora. "Hay, dijo, más
fuerzas efectivas para defender
la paz y la felicidad de Améri-
ca aquí en la capilla de María,
que en todas las fábricas de a-
viones del país. Cristo de los
Andes, Cristo del Corcovado,
María de Washington: protejed
a las Américas, conservadlas uni-
das, como hijos de una misma
madre. Ellas han coronado sus
más altas montañas, han embe-
llecido sus capitales con vues-
tros recuerdos. Salvadlas de la
fuerza que se empeña en sepa-
rarlas".

HORDAS DE LOBOS FAMÉLICOS

LISBOA, 10. UP.— Hordas de
lobos famélicos atacan a los re-
baños de ovejas en diversos pun-
tos de Portugal, aun en partes don-
de no se había visto lobos por es-
pacio de más de veinte años. Algun-
os rebanos han perdido hasta cin-
co ovejas de una vez y hasta los
perros encargados de su custodia
han sido devorados por los lobos.

¡ YA!

LEVO

ANERO

2.50 la docena

5.40 la botella

A NACIONAL DE LICORES

EL REPOSO

Por el Dr. Carnot

Toda persona que, por haber realizado un esfuerzo extraordinario, se siente fatigada, procura reposar. Si no lo hace, su sistema nervioso y sus músculos se resienten y sobreviene un estado de postración que la obliga al descanso, quiera que no. Es así como vemos, en trenes, tranvías, teatros, etc., innumerales gentes, que se duermen sentadas. Hasta los más activos buscan el reposo compensador, porque saben que en ello les va la salud y también la tranquilidad, pues sin el cuerpo y el cerebro descansando no será posible emprender las tareas a la siguiente.

Esta preocupación, que llamamos externa, contrasta con la despreocupación, casi general en lo que se refiere al cuidado del reposo interno del organismo.

La mayoría de las personas someten sus órganos, especialmente los de la nutrición, a una tarea abrumadora, constante, fatigosa, sin concederles el más leve respiro. Ya sea porque temen que les sobrevenga un estado de debilidad si disminuyen la dosis habitual de comida, ya porque les agrada disfrutar de los placeres de la mesa y consideran que "sin comer bien no vale la pena vivir", se atraen diariamente de aquello que más halaga y satisface a su paladar en la convicción de que con ello vigorizan su organismo de la manera más agradable.

Lo cierto es que, siguiendo ese régimen de alimentación intensiva, no tardan en sufrir las consecuencias de la gula, traducida en indigestiones, intoxicaciones, estreñimiento, artritis, gota, etc., enfermedades que se van manifestando paulatinamente sin que el que las soporta manifieste durante su proceso la más leve preocupación. Son pequeños síntomas, molestias, que imagina pasajeras porque no le ocasionan dolor ni trastornos serios, y que deja subsistir pensando "ya pasará". Y no pasa, no puede pasar, porque se

trata de la iniciación de un proceso destructivo de progresiva evolución que culminará en la crisis el día menos pensado. Lo que ocurre es que el resto del organismo es fuerte y va sosteniendo a la parte afectada, hasta que todo se derrumba simultáneamente.

Incomparablemente más importante que la fatiga de los músculos y los nervios—sin restar a ésta el valor que tiene clínicamente considerada—es la de los órganos que constituyen el motor de la vida. Es absolutamente imprescindible, pues, acitar las advertencias en tiempos, que se traducen en dolencias leves, suministrando a los órganos el descanso que necesitan para funcionar normalmente. Ni el estómago ni el hígado, ni el corazón están hechos de acero. Una dieta lactea o frutal durante uno o dos días, cada cierto tiempo, no mata a nadie por debilidad y en cambio salvan a muchos de afecciones gravísimas que los amenazan.

Muchas personas pensarán que un régimen de esta naturaleza, interrumpiendo las costumbres habituales, puede ocasionar trastornos de la nutrición y la consiguiente debilidad. Es to no pasa de un prejuicio sin fundamento. Una dieta frutal o lácteo-vegetariana no debilita a nadie. Estos alimentos poseen de por sí principios nutritivos que alimentan y sostienen, proporcionando en cambio (sobre todo en lo que a los vegetales se refiere) una verdadera limpieza de los intestinos debida a la celulosa que contienen y de los riñones y el hígado por sus jugos alcalinos. Poseen también en notable proporción vitaminas esenciales para la conservación de la salud.

Si no obstante esto se advierte que la dieta produce algún debilitamiento, se puede completar con pequeñas cantidades de carne magra sometida a una ligera cocción en agua o a la parrilla.

REGRESA EL VIERNES EL SECRETARIO DE SALUBRIDAD PUBLICA.

EN LA HABANA HA SIDO OBJETO DE MUCHAS DEMOSTRACIONES DE SIMPATIA EL DR. LUJAN FERNANDEZ

Ha aprovechado su visita para inspeccionar las diversas obras sanitarias y de Salubridad de Cuba. Algunos días permanecerá el Dr. Luján Fernández en Panamá

El viernes próximo, y por la vía meritima, regresa al país el señor secretario de Salubridad Pública y Protección Social, Dr. don Mario Luján Fernández, en compañía de su distinguida señora esposa doña Susana Clair de Luján Fernández, después de haber visitado en importante misión oficial Panamá, Puerto Rico, Haití y Cuba.

El doctor Luján Fernández tuvo la oportunidad de inspeccionar las diversas actividades sanitarias y de salubridad para hacer investigaciones al respecto, de importancia para la dirección de esas actividades en Costa Rica.

Según los informes recibidos el doctor Luján Fernández ha sido objeto en la Habana de muchas demostraciones de simpatía así como en los otros países visitados. Por este medio le

presentamos nuestro saludo de bienvenida al distinguido funcionario y su muy estimable señora esposa doña Susana Clair de Luján Fernández.

EL PARLAMENTO Y WESTMINSTER DASADOS LONDRES, 11. UP.—El patio del Parlamento y la Abadía de Westminster, lo mismo que el Museo Británico, fueron bombardeados por las bombas alemanas en el raid de anoche.

COCTELES FINOS



HECHOS A BASE DE LOS MEJORES LICORES DE LA FABRICA NACIONAL

LISTOS PARRA TOMARSE

Sírvanse bien fríos y si prefiere con jugo de limón, naranja o piña.

FABRICA NACIONAL DE LICORES



**FOTOGRAFADO
DE LA TRIBUNA
EL MEJOR
DE
CENTRO AMERICA**

COSTA RICA 7 - PANAMA 0 - EL SALVADOR 2 - CURAZAO 2

EN LOS PRIMEROS MINUTOS DEL PRIMER TIEMPO LOS PANAMENOS DESARROLLARON MUY BUENA LABOR Y PUSIERON EN APRIETOS A LOS COSTARRICENSES

Fue mejorando mucha la actuacion de los ticos, que lograron luego imponerse y asi apuntarse la victoria

Juego de El Salvador - Curazao estuvo muy interesante especialmente en el segundo tiempo en que los de Curazao lograron empatar el score que estaba favor de El Salvador por dos tantos a cero. OS DE CURAZAO SE ESFORZARON MUCHO EN EL SEGUNDO TIEMPO PARA CONSEGUIR EL EMPATE DEL JUEGO

SR. PRESIDENTE DE LA REPUBLICA, DR. CALDERON GUARDIA, PRESENCIO LOS ENCUENTROS SIENDO ENTUSIASTAMENTE OVACIONADO POR LA NUMEROSA CONCURRENCIA QUE LLENO EL ESTADIO

Se jugaron el domingo, en el Estadio Nacional, con numerosa concurrencia que llevo completamente la tribuna de sombra y la graderia de sol, al extremo de que mucha gente tuvo que estacionarse frente a la cancha, los respectivos encuentros del campeonato de futbol Centro America - Caribe, cuya organizacion ha sido un éxito.

EL SEÑOR PRESIDENTE DE LA REPUBLICA El señor Presidente de la República

El doctor don Rafael Angel Calderón Guardia presenció los encuentros, tal como lo ha hecho en los anteriores. Ocupó un palco en la tribuna de sombra, y no el presidencial. Lo acompañaron sus secretarios de gobernación y de seguridad pública don Francisco Calderón Guardia, vcl de educación pública licenciado don Luis Demetrio Tinoco Castro. Al llegar al Estadio el señor presidente de la república, doctor Calderón Guardia, fue objeto de entusiasta y unánime ovación. (PASA a la Pág. 8)

Salvador - Nicaragua y Costa Rica - Curazao se enfrentan el Martes en el Estadio Nacional

INTERESANTES ESOS ENCUENTROS DE L CAMPEONATO DE FUTBOL CENTRO AMERICA-CARIBE

Dispuestos los de El Salvador y de Curazao a mejorar todavia más sus actuaciones.— Los nicaraguenses también han practicado más para ese encuentro futbolístico

En el Estadio Nacional se juegan el próximo martes los otros encuentros del campeonato de futbol Centroamericano y del Caribe. A las ocho y media de la mañana se enfrentarán las selecciones nacionales de El Salvador y Nicaragua haciendo esos equipos su segunda presentación en el campeonato. Los equipos se presentan mejor practicados y dispuestos a mejorar sus actuaciones. A las diez de la mañana se enfrentarán las selecciones nacionales de Costa Rica y de Curazao. Este juego ha despertado interés pues los de Curazao han mejorado sus actuaciones y así lograron empatar ayer con los salvadoreños. En cuanto a Costa Rica ha practicado más el equipo pues se sabe que tiene por enfrente un contrincante como los de Curazao, que alinearán a sus mejores elementos. Y así habrá la oportunidad de buenos encuentros de futbol.

GANADO POR DON FRANCISCO AGUIAR MORA EL CONCURSO DE TIRO CON REVOLVER

El segundo lugar correspondió a don Jorge Calvo Astúa y el tercero al teniente coronel Juan Vega

Tal como lo habiamos anunciado, se celebró ayer en el Estadio Nacional el concurso de tiro al blanco con revolver entre aficionados, resultando muy interesante.

Los participantes

En ese concurso participaron los siguientes deportistas: señores don Francisco Aguiar Mora, don Jorge Calvo Astúa, teniente coronel don Juan Vega, don Alfonso Esparrago, don Verney Mora Steinvorth, don Alberto Borbón, don Francisco Morúa, don Jorge André y don Julio Crespo.

El entusiasmo de la afición Tal el entusiasmo de la afición que fue numerosa la concurrencia que presenció ese concurso. Y es que cada día es mayor la afición por esas competencias deportivas.

El triunfador

Realizadas las competencias resultó vencedor nuestro muy apreciable amigo el deportista don Francisco Aguiar Mora, quien fue muy felicitado por el acierto que tuvo en esas competencias. (PASA a la Pág. 8)

ESTADIO NACIONAL

CAMPEONATO DE FUTBOL CENTROAMERICANO Y DEL CARIBE

MANANA MARTES: OTROS DOS BUENOS E INTERESANTISIMOS ENCUENTROS

A LAS 8 Y 30 A. M.

NICARAGUA - EL SALVADOR

A LAS 10 A. M.

CURAZAO - COSTA RICA

PRECIOS: PALCO (Asiento) \$ 3.00

SOMBRA 2.00 SOL 1.00

COSTA RICA RICA 7 -

(Viene de la página 7)

simultánea ovación de la numerosa concurrencia que ocupaba la tribuna de sombra y la gradería de azul.

COSTA RICA 7 - PANAMA 0

Se jugó, a las ocho y media de la mañana, el encuentro internacional de fútbol entre las selecciones de Costa Rica y Panamá. La alineación de los equipos fue la siguiente: COSTA RICA: Hugo Zúñiga, Milton Valverde y Chale Silva; Carlos García, Lalo Rojas y Gozo Morales; Chime Rojas, José María Araya, Fejo Meza, Aníbal Vela (Neco) y Arnaez. PANAMA: Ortiz; Ospino Tejada; Martínez Plata y Castro; Victor, Neville, Anderson, Rangel y Mc Lerrey. Iniciado el juego los de Panamá tomaron la iniciativa y aprovecharon la ventaja de la cancha lograron, mediante buenas combinaciones y con actuación técnica, conducir varias entradas que pusieron en peligro la meta costarricense. Hugo Zúñiga se vio obligado a emplearse a fondo mientras que Milton y Silva a jugar con toda decisión, muy bien acupados por la línea de medios. Los panameños se empeñan por abrir el marcador; los ticos no logran acoplarse y así los bien hay descontrol en las líneas. Tullio Viquez es reemplazado por Chime Rojas en la línea atacante. Han transcurrido diez y ocho minutos y las mayores entradas han sido contra la portería de Costa Rica. Pero los costarricenses reaccionan y comienzan a jugar mejor. Tiene que ser así porque los panameños son adversarios y con técnicas desarrollan buena actuación. Se continúa jugando y ahora son los costarricenses quienes con un poco más de cohesión efectúan varias incursiones por el campo panameño. Es en uno de esos ataques que Fello Jorge colorea y ya cerca de la meta enemiga hace un prise a Neco que es retomado con un poderoso shut anotando el primer tanto a favor de Costa Rica. Se efectúa una nueva sustitución en el cuadro tico, entrando Walker Rodríguez en vez de Arnaez. Se juega bastante movido y a los 28 minutos de empezado el partido, Jorge Meza anota el segundo tanto gracias a un perfecto centro de Chime. Ahora es Santiago Bonilla el que viene a sustituir a Lalo Rojas quien estaba jugando desahogado. Durante unos minutos más hay incursiones de una y otra parte hasta que finaliza el primer tiempo con una score de dos goles contra cero a favor de Costa Rica. Ha sido un tiempo interesante por la resistencia opuesta por los panameños. En el segundo tiempo, el equipo panameño sustituye a Martínez por el jugador Fenton. A los dos minutos de iniciado el segundo tiempo hay una nueva anotación costarricense mediante un centro de Walker que lo recoge Fello con cabeza introduciendo el balón en la portería defendida por Ortiz. Los panameños se esfuerzan por hacer incursiones efectivas sin poderlo conseguir y se juega bastante fuerte. Los costarricenses dominan ampliamente y en uno de sus múltiples ataques se produce la más sensacional jugada del partido. Es un pase a Bonilla de Chime muy bien ejecutado, que Santiago recoge con cabeza sirviendo al balón a Fello que está cerca de la casa enemiga, rematado éste, también con cabeza, el balón que es enviado al interior de la portería panameña, en medio de una entusiasta salva de aplausos.

No se completó el juego de beisbol entre ticos y nicaragüenses

POR CAUSA DE LA LLUVIA TUVO QUE SUSPENDERSE EN EL SEGUNO INNING

El score favorecía a los ticos por una carrera contra cero.— El juego resultó interesante y prometió serlo más por la actuación de los equipos

Se jugó ayer en Plaza González Viquez el encuentro de beisbol concertado entre los beisbolistas nicaragüenses que integran la selección nacional de fútbol de Nicaragua, y la novena costarricense Goldsmith, en honor del señor ministro de Nicaragua en Costa Rica, doctor don Luis Mena Solórzano. El juego comenzó con mucho entusiasmo y así se jugaron dos innings, pero por causa de la lluvia tuvo que ser suspendido.

Y cuando se suspendió el score favorecía a los ticos por una carrera contra cero. Los nicaragüenses, no obstante no ven listos para jugar, probaron jugar ya que como es sabido el beisbol es el deporte favorito en Nicaragua y lo practica todos los deportistas. Los Goldsmith tuvieron que emplearse a fondo frente a los nicaragüenses. Y de allí que para una buena exhibición de bol.

El equipo de Panamá hace nuevas sustituciones y unos minutos después Bonilla anota con un tiro forzable el quinto tanto de Costa Rica.

Se sustituye al portero Ortiz por Sánchez. Momentos después se produce el sexto gol costarricense gracias a un centro de Walker que remata Fello Meza con cabeza. Los panameños están bastante desconcertados y minutos antes de terminar el partido nuevamente Fello de una manera sensacional anota el séptimo y último tanto del encuentro. A los pocos momentos se oye el silbato del arbitro indicando la terminación del partido.

CURAZADO 2 EL SALVADOR 2

A las diez y cuarenticinco minutos da comienzo el partido en Curazado y El Salvador. La alineación es como sigue: CURAZADO: Vos de guardameta, Baduro y Davler en la zaga. Con fesor, Rosario y Thodé en la primera. Bernabela, Pardo, Nahar Beker y Panflek en la delantera. EL SALVADOR: Majano en la portería; Corvera y Días en la defensa. Campos, Flores y Americo en la línea central. Torres, Beras, Gutiérrez, Méndez y Guiste en la atacante.

El juez Tapia arbitra el partido. Los equipos se presentan bolean un rato, se hace la tira correspondiendo a Curazado jugar en el prime rtiempo de oeste a este.

Se inicia el juego con un dominio muy marcado de El Salvador. Los de Curazado no logran organizarse y sus combinaciones son muy defectuosas. Los salvadoreños mantienen un juego rápido y vivo. Atacan y asedian a cada momento al enemigo. En una de las incursiones del equipo de El Salvador, se castiga fuertemente la portería de Curazado y por un error de Vos, el balón entra a la casa, impulsado por Gutiérrez, que ha asediado a Vos, anotándose el primer goal de este encuentro a favor de los salvadoreños. Un nuevo ataque de los muchachos de El Salvador culmina con una valiente intervención de Vos a consecuencia de la cual, sale lesionado siendo sustituido por Salcedo durante el resto del encuentro. Pero ahonda son los de Curazado los que asedian la portería enemiga. Varias veces llegan hasta muy cerca de la meta contraria sin lograr un remate oportuno que se traduzca en anotación. Los salvadoreños presionan nuevamente y unos minutos antes de finalizar el primer tiempo se efectúa una nueva anotación, conseguida por Contreras, a favor del equipo salvadoreño. 2 a 0 es el score de este tiempo.

En el segundo tiempo se hace una sustitución en el equipo de Curazado. Sale Thodé siendo reemplazado por Rosario, cuya vacante es ocupada por Yuri. Los muchachos de Curazado han entrado jugando mucho mejor en este segundo tiempo. Continúan incursiones sobre campo enemigo ponen en guardia a Majano. Como consecuencia de esta presión Nahar anota un tanto maravillosamente en medio de una estruendosa aclamación. Sigue bastante equilibrado el partido lleno de poderosos shuts y pases fuertes. De un momento a

otro se espera nueva anotación por parte de los de Curazado. Por fin Baker mediante un magnífico y bien colocado tiro logra anotar, empatando sensacionalmente el score. Siguen jugadas de uno y otro lado sin consecuencias graves y momentos después el juez Tapia anuncia la finalización del encuentro que resultó muy interesante, especialmente en el segundo tiempo en que los de Curazado tuvieron mucha reacción y con entusiasmo y coraje lograron emparejar el score.

EN CUANTO A ESTOS JUEGOS

Estuvieron interesantes los dos encuentros. En el de Costa Rica-Panamá, los primeros veinte minutos del primer tiempo en que los panameños se impusieron y dieron trabajo a los ticos, que se vieron obligados a jugar de verdad para lograr anotaciones. Y los panameños no obstante que el score les era contrario, jugaron durante todo el juego con el mismo entusiasmo y decisión. Probaron los panameños que han mejorado mucho en fútbol y que actúan con técnica. El equipo piensa las jugadas y juega el futbol de estilo. Promete este equipo para el futbolismo panameño. Los futbolistas costarricenses probaron que estaban muy bien practica dos por Morera y que el equipo está en buenas condiciones. Y respondieron todas las líneas del equipo; en el primer tiempo las defensas supieron controlar se ante el empuje de los panameños y a ello se debió que no se produjeran anotaciones en contra; y en el segundo tiempo la atacante se entendió bien y mediante buenas entradas de combinación consiguió los goles.

En el juego El Salvador-Curazado, se probó que los salvadoreños juegan con más técnica y cohesión que los contrarios; en el primer tiempo dominaron los salvadoreños y también en gran parte del segundo; fué en los siguientes minutos en que los de Curazado se emplearon

GANADO POR DON FRANCISCO.

Viene de la pág. SIETE

Los otros lugares

El segundo lugar correspondió a don Jorge Calvo Astúa, el tercero al teniente coronel don Juan Vega, el cuarto a don Alfonso Esparrago, el quinto a don Verry Mora Steinworth y el sexto a don Alberto Borbón.

Una copa de plata
El concurso era en honor del campeón nacional de tiro don

COLECTANDO ITALIANOS

NUEVA YORK, 10. — UP. — Las autoridades federales de inmigración continuaron hoy deteniendo italianos que no tienen sus papeles en orden, como lo hicieron ayer. La mayoría de los detenidos son mozos de restaurantes y hoteles. Ayer fueron detenidos 62 y hoy los funcionarios de inmigración bus-

con gran entusiasmo y decisión que consiguieron las anotaciones del empate. De El Salvador los mejores resultaron el portero Majano, que tiene bien merecida fama, el zaguero Corvera, el medio centro Flores y los delanteros Gutiérrez, De

Alberto Montes de Oca que concurrió a las competencias obsequió al vencedor don Francisco Aguiar Mora.

Otras competencias

Felicitemos al señor Aguiar Mora por su merecido triunfo así como a los que ocuparon buenos lugares en el concurso. Y hemos de informar que es el propósito de la Federación Nacional de tiro proseguir esas competencias para así impulsarlas cada día más.

bierno, tendientes a inducir a los empleados y obreros a resolver sus diferencias sin recurrir a la paralización del trabajo. En vista de la importancia que reviste la huelga en relación con el programa de construcciones navales, es indudable que se trata del problema más serio que se ha presentado últimamente respecto al desarrollo de plan de defensa.

Contreras. Los salvadoreños demostraron que integran un equipo capacitado, y bien integrado, que está en condiciones de mejorar sus actuaciones. Tal lo pensamos acerca de esos encuentros internacionales de fútbol.

SECRETARIA DE SALUBRIDAD PUBLICA Escuela de Funcionarios de Sanidad

Se hace saber:
Que a partir de esta fecha ha quedado abierta la matrícula de la Escuela de Funcionarios de Sanidad para la preparación del personal subalterno de esta Secretaría, que iniciará sus lecciones el 5 de mayo próximo en su propio local.

- a) Para ingresar en el primer año se requiere presentar constancia de haber cursado el Segundo Año de Humanidades. Pueden aceptarse también en este curso a las personas que aun cuando no hayan hecho estudios secundarios posean el título de obstétricas o Enfermeras del Colegio de Médicos y Cirujanos.
- b) Para ingresar al Segundo Año se requiere la presentación de la tarjeta de calificación del primer curso que acredite la promoción.
- c) Aportar atestados de buena conducta.
- d) Presentar certificados de buena salud.

San José, 28 de Abril de 1941.

EDUARDO FOURNIER Q.
Director General de Asistencia y Protección Social

SOLON NUÑEZ
Director de la Escuela de Funcionarios de Sanidad.